

## Sanrafaelinos varados en Neuquén piden ayuda para volver



Son cuatro sanrafaelinos que hace dos meses viajaron a Añelo, Neuquén, para intentar obtener un trabajo que no conseguían en San Rafael. Ahora, con la pandemia del coronavirus, que paralizó todas las actividades, están varados y casi sin dinero. Piden ayuda para volver, ya que tienen su familia en este departamento e incluso algunos son grupos de riesgo y deberían estar en aislamiento.

Mariano Molina es uno de ellos y explicó la situación en una charla con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael. “Estamos en Añelo, somos cuatro personas que vinimos a buscar trabajo y dada la situación de la pandemia, clausuraron todo y no podemos volver, tenemos algo de plata pero la cuidamos para la comida, necesitamos una mano para volver a San Rafael, si hace falta, tenemos algo de plata para ayudar con el combustible”. Mariano narró que “llegamos hace dos meses por el tema laboral, porque en San Rafael no hay mucho trabajo, nunca pensamos que iba a pasar esto, pero ahora ya estamos llegando al extremo”. Contó que al principio había changas, pero ahora se cortó todo, no dejan trabajar, necesitamos ver cómo podemos volver, tenemos nuestras familias solas, uno de nosotros tiene los hijos solos, yo el año pasado salí de una recuperación de cáncer y soy grupo de riesgo”.

Hasta ahora no han recibido una respuesta del Municipio y su situación cada día se torna más angustiante. “Hemos intentado por el Municipio, pero hasta ahora no ha puesto ninguna movilidad para la gente que está en otras provincias. Fui a la Policía de Añelo y me dijeron que se puede ir en vehículo pero con permiso”.

Para quien pueda ayudar, el CBU de uno de los chicos varados es 0000007900203029834890 y el alias: ABRAHAM00.UALA.